

E.U. contra Nicaragua por recurrir a La Haya

La Haya, abril 27 (UPI). Estados Unidos criticó hoy a Nicaragua por usar la Corte Internacional de Justicia como foro de propaganda y persuadió al tribunal a pedir a los nicaragüenses con evidencias adicionales.

La acción fue iniciada esta mañana por el principal abogado internacional de Washington, Davis R. Robinson.

"Nuestro gobierno puede, con gran pesar, llegar a una sola conclusión", dijo Robinson. "Nicaragua ha venido a esta corte con el pleno conocimiento de que de todas formas la corte no tiene jurisdicción sobre su reclamo".

"De modo que lamentablemente debo decir, a falta de alguna nueva evidencia, que Nicaragua ha utilizado este tribunal de la forma más cinica como un paso político cuyo único

objetivo es la propaganda", agregó.

Robinson pidió al tribunal que hiciera regresar a Nicaragua con evidencia documental que ratificará la jurisdicción de la Corte Mundial.

Hubo un momento de silencio mientras los jueces consideraban la petición.

El presidente del jurado, Taslim Olawale Elias, de Nigeria, dijo que la petición norteamericana era desusada pero después llamó a los representantes nicaragüenses, Carlos Argüello a comparecer.

Argüello dijo que necesitaba tiempo y que comparecería a las 4 de la tarde.

Pasa a la página 43

Excedente alimentos E.U. a Dominicana

Santo Domingo, abril 27 (UPI). El gobierno realizó planes para regalar toneladas de excedentes norteamericanos de leche, manteca y queso a 80,000 familias necesitadas tras tres días de desórdenes callejeros debido al aumento en el valor de los alimentos básicos.

Mientras soldados armados supervisaban ayer las tareas de limpieza realizadas por alborotadores dete-

nidos durante los desórdenes, la población abandonó sus hogares para disfrutar del primer día de calma relativa.

El número de muertos en tres días de enfrentamientos entre la policía y los manifestantes ascendió a 54, con casi 200 heridos y 4,350 detenidos.

José Michelen, director del gubernamental Instituto para la Estabilización de

Pasa a la página 60

Por error un helicóptero E.U. violó el espacio

Washington, abril 26 (UPI). Dos cazas checoslovacos Mig-21 dispararon contra un helicóptero Cobra del ejército estadounidense cuando éste cruzó inadvertidamente la frontera con Alemania Federal por error del piloto, dijo hoy el Pentágono.

Los Mig, identificados por primera vez como de la fuerza aérea checoslovaca, dispararon cohetes o misiles y cañones contra el helicóptero

Pasa a la página 13

FMI moderaría plan austeridad

Washington, abril 27 (AP). El Fondo Monetario Internacional está dando señales de una buena moderación de sus drásticos programas de austeridad, que un diputado argentino que visita esta capital señaló como culpables de los sangrientos disturbios que sacudieron esta semana a la República Dominicana.

El FMI envió el mismo martes una misión para revisar sus demandas con las autoridades fiscales dominicanas y ayer suavizó la posición que había adoptado hace dos semanas al retirar de su agenda la consideración

del uso por parte de Perú del segundo tramo de su crédito de estabilización.

El FMI anunció que ese país podrá girar los 215 millones sin que se abandone las medidas adoptadas por el presidente Fernando Belaúnde para contener el descontento social que se expresó en desórdenes callejeros en Lima el mes pasado.

Al mismo tiempo se supo que el FMI ha convenido en revisar su posición en cuanto a Chile para permitirle actuar con un mayor déficit fiscal con el objeto de destinar unos 225 millones de dólares a obras que generen

Pasa a la página 13



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUJER POLICIA. Salisbury, Inglaterra, abril 27 (UPI). Escena del funeral de la mujer policía, Yvonne Fletcher, asesinada cuando dispararon desde la embajada

libia en Londres. El desfile fúnebre se dirige de la Catedral de Salisbury hacia el cementerio, unos 400 policías participan en el funeral.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PARA ESTRELLAS. Nueva York, abril 27 (UPI). Esta modelo muestra una creación diseñada para estrellas de cine, en vistosos colores azul, amarillo y rojo.

Premier Libanés se esfuerza por gobierno unidad

Beirut, abril 27 (Latin-Reuters). El primer ministro designado Rashid Karami inició hoy conversaciones con parlamentarios para formar un gobierno de unidad nacional, que un alto funcionario describió como la última posibilidad de paz para Libano.

Siguiendo un plan acordado con la vecina Siria, el presidente Amin Gemayel pidió

Pasa a la página 13

Ligeras bajas en Bolsa de N. York

Nueva York, abril 27 (AP). La Bolsa bajó hoy ligeramente en negociaciones de poca actividad, y las acciones preferidas encabezaron el descenso.

Entre las perdedoras estuvieron las acciones comerciales, telefónicas y mineras.

La Bolsa estuvo bajo presión de un mercado de bonos debilitado en donde subieron las tasas de interés a corto plazo.

Pasa a la página 19



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VUELVE LA CALMA. Santo Domingo, abril 27 (UPI). Residentes del barrio Villas Agrícolas, en Santo Domingo, se ocupan de remover los últimos escombros que quedaron tras los días de violencia en esta capital, en protesta por el alza en los precios de los alimentos. Fuerzas gubernamentales han impedido nuevas manifestaciones de protesta.

E.U. deplora cierre 2 diarios uruguayos

Washington, abril 26 (UPI). El Departamento de Estado deploró hoy la clausura de los semanarios "Somos Ideas" y "Búsqueda" en el Uruguay, afirmando que "una de las características más importantes de una sociedad democrática es una prensa libre".

El vocero Alan Romberg dijo en la rueda cotidiana

de prensa que la embajada de Estados Unidos en Montevideo informó de la clausura de los dos semanarios por el gobierno uruguayo.

"Entendemos que 'Somos Ideas', un órgano del Partido Blanco, fue cerrado permanentemente. 'Búsqueda', uno de los periódicos más prestigiosos y ampliamente leídos del

Pasa a la página 19

Ofensiva al gobierno sostienen bolivianos

La Paz, abril 27 (AP). Los trabajadores bolivianos decidieron mantener su ofensiva contra el gobierno al exigirle que modifique su política económica, aunque reiteraron que defenderán el actual proceso democrático en el país.

La Central Obrera Boliviana (COB), que agrupa a todos los sindicatos nacionales, decidió anoche comen-

zar el lunes una huelga general de 72 horas, en la que se efectuarán manifestaciones, concentraciones y bloqueo de calles y caminos, para exigir la revisión de las severas medidas económicas que el gobierno implantó hace 15 días.

Las medidas incluyen una devaluación que llevó de 500 a 2,000 pesos el valor del dólar.

Pasa a la página 60

Hess sigue preso por saber mucho afirman

Munich, Alemania Federal, abril 27, (Latin-Reuters). El lugarteniente de Adolfo Hitler, Rudolf Hess, quien hoy celebró su nonagésimo cumpleaños, es mantenido en prisión porque sabe demasiado sobre "los esfuerzos de paz germanos" con Gran Bretaña en 1941, dijo hoy su hijo.

Wolf Ruediger Hess,

quien visitó a su padre en la cárcel de Spandau de Berlín Occidental durante una hora, dijo en una conferencia de prensa que "sabe demasiado y tiene que estar amordazado".

Agregó que su padre fue "engañado" para que fuera a Gran Bretaña, donde fue tomado prisionero lue-

Pasa a la página 43

Breves Internacionales

E.U. entrenará guardias salvadoreños

Washington, abril 27 (UPI). El gobierno de Estados Unidos comenzará a entrenar a 60 guardias de prisión salvadoreños para emplearlos como agentes de seguridad de jurados y funcionarios judiciales en El Salvador, dijo hoy M. Peter P. Pherson, administrador de la Agencia para el Desarrollo Internacional.

El Programa de Protección Judicial ha sido una de las prioridades del gobierno de Estados Unidos, quien ha criticado abiertamente el sistema salvadoreño de justicia, en el cual jueces y abogados son frecuentemente objetivos de las amenazas de los escuadrones de la muerte, se indicó.

Gran operativo antiguerrilla

Lima, abril 27 (UPI). Fuerzas combinadas del Ejército y de la Policía iniciaron hoy un "operativo de gran magnitud"

Pasa a la página 54